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CÂMARA MUNICIPAL DE JACAREÍ - SP 
PALÁCIO DA LIBERDADE 

S G  

PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 219/2022 

Assunto: Requer informações quanto à valorização dos profissionais que atuam nas recepções das 

Unidades Básica de Saúde e Unidades Municipais de Saúde da Família. 

 

CONSIDERANDO que no ano de 2.017 houve reestruturação administrativa 

referente aos cargos de ASG (Agentes de Serviços Gerais) e ASM (Agentes de Serviços 

Municipais), unificando as referências e nomenclaturas para OSM (Oficial de Serviços Municipais); 

CONSIDERANDO que os referidos cargos exercem funções distintas e exigem 

qualificação diferenciada (ASG = ensino fundamental e ASM = ensino médio); 

CONSIDERANDO a necessidade de adequação da máquina pública e 

valorização profissional, especialmente àqueles que trabalham em Unidades de Saúde, inclusive 

os que atuam na recepção, tendo o primeiro contato com os pacientes e acompanhantes, nutrindo 

uma relação de acolhimento e estabelecendo um elo com a instituição, além de fornecer 

informações importantes, realizando agendamentos e cadastros, sendo ainda responsáveis por 

outras demandas importantes do setor: 

REQUEREMOS ao Excelentíssimo Senhor Presidente desta Casa, ouvido e 

aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja encaminhado ao 

Senhor Prefeito Municipal de Jacareí o seguinte Pedido de Informações referente a informações 

quanto à valorização dos profissionais que atuam nas recepções das Unidades Básica de Saúde 

e Unidades Municipais de Saúde da Família: 

1. Qual o número de servidores públicos na Administração Direta e Indireta que 

exercem o cargo de OSM (Oficial de Serviços Municipais)? Quantos trabalham na recepção das 

Unidades Básica de Saúde e das Unidades Municipais de Saúde da Família? Favor detalhar. 

2. A Administração Municipal tem projetos para a valorização dos “OSM” que 

trabalham na recepção das unidades de saúde citadas acima? Favor detalhar com o referido prazo 

para a implementação.  

Ao aguardo de manifestação, subscrevemos. 

Sala das Sessões, 28 de setembro de 2022.  

 

HERNANI BARRETO 
Vereador - REPUBLICANOS 

 

Tramitado em Sessão 

(   ) Aprovado 

(   ) Rejeitado 


